



Rechtsanwaltskammer
München



DIE NEUE VORSTANDSABTEILUNG ÖFFENTLICHKEITSARBEIT STELLT SICH VOR

Die Rechtsanwaltskammer München heißt die Mitglieder der neuen Abteilung VIII des Vorstandes herzlich willkommen:

- Dr. Iris Felicitas Koller, München – Rechtsanwältin und Fachanwältin für Medizinrecht
- Rolf-Jürgen Heino Picker, Starnberg – Rechtsanwalt
- Christine Reinhardt, München – Rechtsanwältin
- Marion Reisenhofer – Rechtsanwältin und Fachanwältin für Arbeitsrecht und Strafrecht (Vorsitzende der Abteilung und Vizepräsidentin)
- Jill Sailer, Augsburg – Rechtsanwältin und Fachanwältin für Arbeitsrecht
- Marco von Schirach – Rechtsanwalt und Fachanwalt für Strafrecht
- Prof. Dr. Kerstin Wolf, M.A. – Rechtsanwältin und Fachanwältin für Arbeitsrecht

MARION REISENHOFER, VORSITZENDE DER ABTEILUNG ÖFFENTLICHKEITSARBEIT:

Der Vorstand der Rechtsanwaltskammer München hat 15 verschiedene Abteilungen, in denen die anfallenden Aufgaben erledigt werden. Die Abteilung VIII widmet sich der Öffentlichkeitsarbeit, das heißt, sie befasst sich mit Informationen für die Mitglieder, darunter

- mit Inhalt und Gestaltung der [Website](#) sowie mit dem [Mitteilungsblatt](#),
- mit dem [LinkedIn-Account](#) und dem [Facebook-Account für ReFas](#),
- mit allem anderen, was die Rechtsanwaltskammer München sowohl an ihre Mitglieder als auch an die interessierte Öffentlichkeit kommuniziert.

Nach der Vorstandswahl im März 2022 hat sich die Abteilung zum 01.06.2022 neu konstituiert. Sie besteht aus sieben Mitgliedern, von denen vier neu in den Vorstand der Rechtsanwaltskammer München gewählt wurden. Daher finden sich in der Abteilung VIII mit die meisten neuen Vorstandsmitglieder, wovon wir uns viele frische Impulse erhoffen.

Die Abteilung besteht aus den Kolleg:innen Frau Dr. Iris Felicitas Koller, Herrn Rolf-Jürgen Heino Picker, Frau Christine Reinhardt, Frau Jill Sailer, Herrn Marco von Schirach sowie Frau Prof. Dr. Kerstin Wolf und mir als Vorsitzender. Diese sieben Mitglieder kommen aus unterschiedlichsten Kanzleiformen und Unternehmen, so dass sich eine bunte Mischung ergibt, die nur zum Vorteil der Abteilungsarbeit sein kann.

Für die kommenden Jahre hat sich die Abteilung VIII viel vorgenommen. Vor allem soll die Kommunikation mit den Mitgliedern moderner werden, was unter anderem mit einem deutlichen Ausbau der Aktivität auf LinkedIn verbunden

sein wird. Hier konnten wir in den ersten Wochen unserer Tätigkeit bereits eine deutliche Zunahme an Followern verzeichnen. Nehmen Sie das bitte gleich zum Anlass, der Rechtsanwaltskammer München bei [LinkedIn](#) zu folgen und Ihre Kontakte einzuladen, das ebenfalls zu tun!

Unser Ziel ist es, die Rechtsanwaltskammer München mit all ihren Angeboten bekannter zu machen und dafür zu sorgen, dass die knapp 23.000 Mitglieder der Rechtsanwaltskammer München stets bestens darüber informiert sind, was berufsrechtlich und/oder berufspolitisch aktuell ist, und so den Mehrwert, den auch die Pflichtmitgliedschaft in einem Selbstverwaltungsorgan haben kann, tatsächlich erkennen und nutzen.

DIE MITGLIEDER DER ABTEILUNG VIII:

DR. IRIS FELICITAS KOLLER

In der Abteilung VIII der RAK München will ich intensiv daran mitwirken, die vielfältigen Tätigkeiten und Angebote der Kammer transparenter zu gestalten und die Mitglieder zu motivieren, auch ihre Ideen und Vorschläge zur Erhöhung der Attraktivität der Kammer einzubringen. Der Austausch unter den Mitgliedern soll dadurch noch mehr gefördert werden.



RAin und FAin für Medizinrecht Dr. Iris Felicitas
Koller



RA Rolf-Jürgen Heino Picker

ROLF-JÜRGEN HEINO PICKER

Mein Ziel ist die aktuelle Information der Rechtsanwaltskollegen/-innen zu den akuten Problemen, die allen Anwälten im Bezirk der Rechtsanwaltskammer München unter den Nägeln brennen, und zwar unter Berücksichtigung der Grundsätze Rechtsstaatlichkeit, Verhältnismäßigkeit und Demokratie.

CHRISTINE REINHARDT



RAin Christine Reinhardt



RAin und FAin für Arbeitsrecht und Strafrecht
Marion Reisenhofer (VS der Abteilung,
Vizepräsidentin)

MARION REISENHOFER

Mein Ziel ist es, die positiven Aspekte der Mitgliedschaft in der RAK München und das umfangreiche Serviceangebot der RAK München für die Mitglieder präserter und noch sichtbarer zu machen.

JILL SAILER

Ich werde mich für eine noch stärkere Nutzung der digitalen Kommunikationswege und die konsequente Ausweitung der Social-Media-Aktivitäten einsetzen, weil ich darin die große Chance sehe, viele Mitglieder mit zeitgemäßer und zielgruppengerechter Kommunikation der Kammer näherzubringen.



RAin und FAin für Arbeitsrecht Jill Sailer



RA und FA für Strafrecht Marco von Schirach

MARCO VON SCHIRACH

PROF. DR. KERSTIN WOLF, M.A.

Ich möchte, dass die Abteilung VIII die Vorteile der Kammermitgliedschaft und die vielfältigen und attraktiven Angebote der Kammer für ihre Mitglieder aufzeigt und als kompetenter und unterstützender Ansprechpartner für die Mitglieder in allen Belangen wahrgenommen wird.



RAin und FAin für Arbeitsrecht Prof. Dr. Kerstin
Wolf, M.A.

Bildquelle: Thinkstock/iStock